

## La Plataforma 090, presente en las jornadas educativas con Centros escolares



El Ayuntamiento de Málaga, a través del programa de la Plataforma 090 estuvo presente, durante la mañana del sábado, en una jornada educativa, celebrada en el distrito Teatinos-Universidad. El evento congregó a los alumnos del *CEIP Revello de Toro*, *IES Torre Atalaya*, *CEIP García Lorca* y el *Colegio Cerrado de Calderón*, contando con la colaboración del *C.D. Torres de Málaga F.S.*

Estas jornadas tienen como objetivo principal fomentar el respeto, la convivencia y los valores educativos a través del deporte. Durante las actividades, los alumnos portaron pancartas con mensajes significativos como "¿Cuál es nuestro VAR?" y "Queremos divertir(nos) jugando".

La Plataforma 090 nació en 2019 con una campaña de comunicación y difusión que tuvo presencia, entre otros espacios, en el estadio de La Rosaleda. También a través de una web específica y de las redes sociales. Las acciones realizadas por el embajador de la Plataforma 090, Ángel Jiménez, conocido como el Árbitro de la Paz, han contado con una amplia repercusión nacional e internacional. En 2021 el programa fue galardonado en los Premios Andalucía de los Deportes.